

## II. Autoridades y Personal

### NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

#### MINISTERIO DEL EJERCITO

*ORDEN de 8 de mayo de 1972 por la que se destina al Regimiento de la Guardia de S. F. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos al personal que se cita.*

Por reunir las condiciones exigidas en la norma 6.ª de la Orden de 19 de febrero de 1953 («Diario Oficial» número 44), y para cubrir vacantes de Guardias de segunda de Infantería, de las anunciadas en concurso-oposición, por Orden de 29 de octubre de 1971 («Diario Oficial» número 27), se destina al Regimiento de la Guardia de Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos al personal que a continuación se relaciona:

Soldado Antonio Eusebio Poveda Cuesta, de la Secretaría General del Alto Estado Mayor.  
 Soldado Vicente Cabello Fernández, de la Comandancia General de Ceuta, en servicio eventual.  
 Soldado José Adrián Carnero López, del Regimiento Mixto de Artillería número 32, en reserva.  
 Soldado Isidro del Moral García, del Batallón de Infantería de este Ministerio, en servicio eventual.  
 Soldado Joaquín Briones García, del Regimiento de Artillería de Campaña número 42, en servicio eventual.  
 Soldado Angel Pérez García, del Parque Central de Transmisiones, en reserva.  
 Soldado José Sánchez Monroy, del Regimiento Mixto de Ingenieros número 9, en servicio eventual.  
 Soldado José Romero Pérez, del C. R. I. M. número 2 del Ejército del Aire, en reserva.  
 Cabo Juan Alfonso López, del Regimiento de Infantería Motorizable Pavia número 19, en reserva.  
 Soldado Eduardo Téllez Martínez, del Regimiento de Artillería de Campaña número 22, en servicio eventual.  
 Soldado José Angel de la Paz Fabra, del Regimiento de Transmisiones, en reserva.  
 Soldado Pablo León Martínez Chavarría, del Regimiento de Infantería Acorazada Alcázar de Toledo número 81, en reserva.  
 Soldado Francisco Real Gómez, de la Base Aérea de Getafe, en servicio eventual.  
 Soldado Pablo Vaquero Rubio, de la Agrupación Mixta de Encuadramiento número 7, en reserva.  
 Cabo José María Jiménez Pericot, del Regimiento de Infantería Motorizable Lepanto número 2, en reserva.  
 Cabo José Ignacio Juan Herrero, del Guardapescas «Azor».  
 Cabo Juan González Viera, del Batallón de Infantería de este Ministerio, en servicio eventual.  
 Soldado Antonio Cascajosa Gómez, del Regimiento de Transmisiones, en servicio eventual.  
 Soldado José Antonio Regalado Fernández, del Regimiento de Infantería Mecanizada Asturias número 31, en reserva.  
 Soldado Eufrento del Pozo Llorente, del Archivo General Militar, en reserva.  
 Legionario Benigno Madera Bejarano, de la Subinspección de la Legión.  
 Soldado José González Rodríguez, de la Segunda Bandera Paracaidista del Ejército de Tierra, en reserva.  
 Cabo Francisco Gutiérrez Ballesteros, del C. I. R. número 1, en servicio eventual.  
 Cabo Manuel del Castillo Mariscal, del disuelto Regimiento de Infantería Nápoles número 24, en reserva.  
 Soldado Manuel del Campo Muñoz, de la Base Aérea de Talavera la Real, en servicio eventual.  
 Soldado Pedro Valiente Gómez, de la Base Aérea de Los Llanos, en reserva.  
 Cabo Claudio Mejías Lozano, del Regimiento de Infantería Extremadura número 15, en servicio eventual.  
 Soldado Pedro Tamayo Espinosa, de la Agrupación Obrera y Topográfica del Servicio Geográfico, en servicio eventual.  
 Soldado Enrique Retxach Anglada, del Regimiento Mixto de Ingenieros número 4.  
 Soldado Celestino Redondo Figuerón, de la Escuela de Aplicación y Tiro de Infantería, en servicio eventual.  
 Soldado José García Gómez, del Regimiento de Infantería Inmemorial número 1, en reserva.

Soldado Maximino Ruiz Pérez, del Batallón Mixto de Ingenieros de la Brigada de Caballería Jarama, en reserva.  
 Cabo Juan de Dios Camacho Garrido, de la Compañía de Policía Militar número 2, en servicio eventual.  
 Soldado Juan Antonio Pozo Joya, del Regimiento de Infantería Argel número 27, en reserva.  
 Soldado Antonio Segura Martín, de la Base Aérea de Torrejón, en reserva.  
 Soldado José Luis de Lucas Castro, del Batallón de Infantería de este Ministerio, en reserva.  
 Soldado Antonio Arriero Díaz, de la Zona de Reclutamiento y Movilización número 13, en reserva.  
 Soldado Plácido Herrero Prieto, del Grupo Regional de Intendencia número 7, en servicio eventual.  
 Soldado Pedro Mahía Barral, del Grupo Regional de Intendencia número 8, en servicio eventual.  
 Soldado Joaquín Domínguez Cano, de la Escuela de Aplicación y Tiro de Infantería, en reserva.  
 Soldado Jesús García de Castro, del Regimiento Alcázar de Toledo número 81, en reserva.  
 Soldado Francisco Navajas Bastidas, de la Escuela de Aplicación y Tiro de Infantería, en reserva.  
 Soldado Julio Muñoz Nora, del Regimiento de Infantería Acorazada Alcázar de Toledo número 81, en reserva.  
 Soldado Patrocinio Casas del Barrio, del Regimiento de Zapadores para Cuerpo de Ejército, en reserva.  
 Cabo Basilio Montoro Valero, del C. I. R. número 1, en servicio eventual.  
 Soldado José Panadero Quintanar, del Regimiento de Infantería Wad-Ras número 55, en reserva.

Madrid, 8 de mayo de 1972.

CASTAÑON DE MENA

#### MINISTERIO DE LA GOBERNACION

*RESOLUCION de la Dirección General de Administración Local por la que se nombra en propiedad Director de la Banda de Música del Ayuntamiento de Valencia a don José Ferriz Lloréns.*

Acordada por el excelentísimo señor Ministro de este Departamento, en Resolución de 20 de mayo actual, la ejecución de la sentencia dictada en 5 de febrero último por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Juan Garcés Queralt contra Resolución de esta Dirección General de 13 de febrero de 1970, confirmatoria en trámite de reposición de la de 27 de mayo de 1970, referente a la provisión de la vacante de Director de la Banda de Música del Ayuntamiento de Valencia.

Esta Dirección General, visto lo dispuesto en los artículos 220.2, 221.4, 222 y 223 del vigente Reglamento de Funcionarios de Administración Local y en Resolución del concurso convocado en 5 de marzo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 21 siguiente), con referencia a la plaza vacante de Director de la Banda de Música del Ayuntamiento de Valencia, ha acordado, considerando los antecedentes de todo orden que obran en el expediente, nombrar para la indicada plaza al concursante don José Ferriz Lloréns.

El funcionario nombrado deberá tomar posesión de su cargo en el plazo de treinta días, contados desde la fecha de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», de conformidad con el artículo 35 del vigente Reglamento de Funcionarios de Administración Local.

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en el artículo 223 del citado Reglamento de Funcionarios de Administración Local, pudiendo los interesados y Corporaciones afectadas interponer los recursos que en dicho artículo se mencionan, sin que